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Hospital Psiquiátrico e Município de Juazeiro têm 60
dias para sanar irregularidades estruturais da unidade
O Hospital Psiquiátrico Nossa Senhora de Fátima e o Município de Juazeiro têm 60 dias para sanar as irregularidades
apontadas em relatórios de inspeções sanitárias realizadas pela Vigilância Sanitária e pela Auditoria Municipal de Juazeiro.

Diversas, página 06.

Prefeita Suzana
Ramos e os
deputados
Adolfo Viana e
Jordávio Ramos
acompanham
obras da
Travessia Urbana

Biblioteca do Campus Ciências Agrárias da
Univasf reabriu nesta segunda-feira

A biblioteca do Campus Ciências Agrárias (CCA) da Universidade Federal
do Vale do São Francisco (Univasf) retornou as atividades em seu prédio
definitivo a partir da  última segunda-feira (4), primeiro dia do período letivo
2023.1, e estará pronta para receber os estudantes.

Cotidiano, página 04.

A prefeita Suzana Ramos
e os deputados federal,
Adolfo Viana; e estadual,
Jordávio Ramos,
acompanharam as obras em
andamento da Travessia
Urbana na última sexta-
feira(01). A obra, um sonho
antigo dos juazeirenses, está
avançada e já demonstra
evolução em alguns pontos.

Política, página 08.

CÃO TERAPIA
O Hospital Dom Malan (HDM

ISMEP) em Petrolina, Sertão de
Pernambuco, reabre nesta segunda-
feira (04), inscrições para a seleção de
cães para a cinoterapia, que é a terapia
com cachorros, também conhecida
como "cão terapia".

Petrolina, página 03.

Policial militar
morre afogado

O corpo do militar Guanair
Eugênio Rodrigues Costa foi
encontrado nesta segunda-feira (4) às
margens do Rio São Francisco em
Petrolina, no Sertão de Pernambuco.

Juazeiro, página 05.
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EDITORIAL

Outros tempos

Entra dia, sai dia e a
prometida reforma
ministerial para atrair os

partidos do Centrão não se
materializa.

O presidente Lula busca uma
solução mágica, que não o obrigue
a desabrigar nenhum dos antigos
aliados e, ao mesmo tempo, agrade
os que pretendem se acomodar na
Esplanada dos Ministérios.

As soluções mais absurdas já
foram aventadas nas últimas
semanas, desde a criação de novas
pastas como a das Micro e
Pequenas Empresas, como a
divisão e a fusão de ministérios.

Só que nenhum desses acenos
agradou os futuros aliados. O
tempo passa e a impaciência toma
conta dos parlamentares. Para
pressionar, novas cascas de banana
são jogadas no cominho do
presidente.

A última, desta semana, amplia
as desonerações fiscais dos
municípios do país. Com a corda
no pescoço pela falta de recursos,
os prefeitos ganhariam um alívio
nas contas públicas. O problema
dessa ideia está no custo da benesse
para a arrecadação federal,
estimada por alguns analistas em R$
9 bilhões. Quanto mais Lula protela
a definição das mudanças, maior é
o preço e a pressão do Congresso.

Outro fator que joga contra o
presidente são as contínuas
interferências do Supremo Tribunal
Federal nas decisões que cabem ao
Parlamento. Ao invadir a seara de
deputados e senadores, os ministros
do STF aumentam a insatisfação
dos parlamentares com a situação
atual do país.

A votação do Marco Temporal
para demarcação de terras
indígenas, por exemplo, vai causar
sérias reações da bancada ruralista, a
maior e uma das mais unidas da
Câmara. As discussões sobre a
flexibilização do aborto e da posse
de maconha atingem diretamente a
poderosa bancada evangélica. Tudo
isso somado e a conta para o
governo, que busca maioria no
Parlamento, só fica cada vez mais
salgada.

Lula tem pensado em substituir
os cargos em ministérios pela
liberação de dinheiro público extra
para os deputados. Um modelo
muito parecido com o que se viu
na época do Mensalão do PT, que
rendeu condenações e prisões para
vários membros do partido.

Foram meses de instabilidade
política que afetaram bastante a
economia brasileira. Repetir um
cenário como esse, 20 anos depois,
seria um tiro no pé de Lula e de
suas pretensões políticas futuras.

Vale lembrar também que na
época do Mensalão, as redes
sociais praticamente não existiam.
Hoje elas são responsáveis pela
incansável divulgação de vídeos e
mensagens e uma reputação pode
ser destruída em segundos.
Enfrentar as redes sociais é uma
tarefa hercúlea que ninguém
pretende encarar.

Ao mesmo tempo que luta para
preservar amigos e aliados, Lula
enfrenta problemas dentro do
próprio ministério atual. Um deles
se chama Juscelino Filho, que desde
o início do mandato tem se metido
em grandes confusões.

A última deles ocorreu nesta
sexta-feira, 1º de setembro. A
Polícia Federal iniciou a Operação
Benesse contra um grupo que teria
se unido para fraudar licitações,
fazer lavagem de dinheiro e desvio
de verbas federais da Companhia
de Desenvolvimento dos Vales do
São Francisco e do Parnaíba
(Codevasf). Um dos alvos da
investigação é Luanna Rezende,
prefeita de Vitorino Freire (MA) e
irmã do ministro das
Comunicações, o próprio Juscelino
Filho. Ela foi afastada do cargo
pela Justiça e é alvo de busca e
apreensão. A casa do próprio
ministro, por muito pouco,
também não se transformou em
alvo da PF. O pedido chegou a ser
feito para o STF, mas foi negado
pelo ministro Luis Roberto
Barroso.

O mesmo Juscelino, em janeiro,
foi acusado de direcionar R$ 5
milhões do orçamento secreto para
a prefeitura de Vitorino Freire
asfaltar uma estrada de terra que
passa em frente à sua fazenda, no
município maranhense. Foi ele
também que usou um avião da
FAB para participar de um leilão
de cavalos no interior de São
Paulo. Mesmo com todas essas
denúncias nas costas foi mantido,
até agora, no cargo.

O futuro dele ainda não se
sabe. A certeza é que se o governo
Lula não ceder logo às exigências
ao Centrão vai sofrer, e muito, no
plenário da Câmara. No final, o
prejuízo dessa disputa acaba no
nosso bolso.

Amigo leitor, neste artigo, vamos
refletir sobre o problema da verdade.
Nunca, ela -- a verdade -- se fez tão
necessária à sociedade como hoje.
Muitos a buscam intensamente,
porque as propaladas "fake news"
atropelam conceitos científicos,
filosóficos e religiosos. Muitas vezes,
tais falácias tentam se impor como
verdades absolutas, principalmente
porque distorcerem conhecimentos que
foram adquiridos, com o sacrifício de
estudiosos, depois de décadas de
pesquisas e análises. Exemplo: há sites
que pregam, com teorias alopradas, que
a terra é plana.

Para o saudoso professor de
Filosofia Jacob Bazarian, autor do livro
"O problema da verdade", no qual
discute a importância do conhecimento
como instrumento de acesso à verdade
científica, tal problemática não é recente,
pois, mesmo antes da internet, a
desinformação já se fazia presente na
sociedade, por meio de fofocas. Tal
atitude encontra espaço até mesmo no
meio acadêmico. Bazarian observa que,
desde os tempos mais remotos, a
sociedade sempre se debateu sobre os
limites entre verdade e mentira.

De certo modo, esse assunto
sempre ocupou a mente de pessoas
comuns, poetas, filósofos e teólogos.
Na Bíblia, o versículo "Conheceis a
verdade e a verdade vos libertará"
(João, 8:32), enfatiza o aspecto
libertador da veracidade. Já, no
entender de Sócrates, "a verdade não
está com os homens, mas entre os
homens". Sob esse prisma, Friedrich
Nietzsche é taxativo, quando diz: "Não
há verdades absolutas". Assim, a
preocupação aumenta, pois as
informações inverídicas sempre
encontraram amparo em quem,
lamentavelmente, contenta-se com
meia informação. Claro que isso se
agravou com o advento da internet,
porque todo mundo se tornou
"dono" da verdade.

Desse modo, também não é
novidade que há muita inverdade na
rede mundial de computadores, pois a
disseminação de falácias gera
intranquilidade nas pessoas e coloca em
confronto até mesmo o papel da

JOÃO ALVARENGA
é professor de redação

Sobre a verdade
imprensa. Dessa forma,
lamentavelmente, uma informação
inverídica sobre determinado fato,
muitas vezes, bizarríssimo, por ser
compartilhada rapidamente nas redes
sociais, ganha mais visibilidade dos que
os fatos narrados pelos órgãos oficiais.
Isso gera transtornos e até mesmo
prejuízo à sociedade.

Tanto que, em muitas
circunstâncias, tais órgãos precisam
emitir notas para tranquilizar a
população, que sempre fica alarmada
com burburinhos sem fundo de
verdade. Foi o que se deu, há alguns
meses, com o alarmismo sobre a
represa de Itupararanga, pois
propagaram, via redes sociais, que ela
poderia se romper a qualquer
momento.

Na verdade, havia uma
preocupação da administração com o
volume de água acumulado. Por isso, a
Prefeitura acionou o Estado para
verificar essa questão, a fim de emitir
boletins sobre as condições estruturais
da barragem. Logo, é preocupante o
fato de que uma mentira que, na sua
maioria, parte de fontes duvidosas,
ganhe mais credibilidade do que uma
matéria veiculada por um jornalista.
Afinal, trata-se de um profissional
gabaritado para tal missão.

No entanto, a facilidade de acesso a
todo tipo de informação tem gerado
muita confusão entre os cidadãos, pois
nem todos confrontam as fontes.
Nem mesmo estudantes de cursos
universitários fazem isso,
simplesmente copiam e colam, sem o
menor pudor. Porém, uma
desinformação pode até provocar
tragédias.

Talvez, o leitor se lembre de um
fato lamentável que aconteceu, há sete
anos, em que a dona de casa Fabiane
Maria de Jesus morreu, após ser
linchada, no Guarujá, porque a sua
imagem, na internet, foi associada a
uma bruxa que sequestrava crianças
para rituais macabros. Não havia um
pingo de verdade nisso. Presos, os
autores alegaram que era uma
brincadeira. Mas, já era tarde, pois
populares levaram a sério uma mentira
que custou a vida de uma inocente. Na
política, tal prática causa sérios danos
que comprometem não só a imagem
de pessoas ilibadas, mas o futuro de
um país. Bom domingo!
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Hospital Dom Malan em Petrolina
abre nova etapa de inscrições para
seleção de animais para a cão terapia

A programação do
aniversário de 128 anos de
Emancipação Política de
Petrolina contará com a
Copa do Interior,
tradicional campeonato de
futebol que visa
movimentar o esporte
amador nas regiões
ribeirinha, sequeiro e área
irrigada para incentivar a
pratica esportiva. As
comunidades que desejam
participar já devem se
programar, pois as
inscrições começaram nesta
segunda-feira (04) e seguem
até o dia 12 de setembro, na
Secretaria Executiva de
Esportes, das 8h às 11 e das
14 às 16h, na Arena 2, do
Parque Josepha Coelho, ou
até completar o quantitativo
de 45 equipes. As inscrições
são gratuitas e cada
comunidade poderá
inscrever somente uma
equipe.

 O lançamento oficial da
competição acontece no dia
25 de setembro com a
entrega do kit esportivo,
composto por bola, rede e
uniforme completo, no
Parque Municipal. Já os
jogos iniciam no dia 30 de
setembro com o campeão
da última edição da Copa
em 2019, no Perímetro
Irrigado Senador Nilo
Coelho N-4. As disputas
serão realizadas sempre aos
sábados, a partir das 15h, e
aos domingos a partir das
8h. No total, a Copa do
Interior contará com cerca
de 80 partidas em diversos
campos de futebol. O
torneio seguirá até o dia 18
de novembro, quando será
a grande final no Estádio
Paulo de Souza Coelho. O
regulamento da competição
pode ser encontrado na
Secretaria Executiva de
Esportes.

 O secretário executivo
de Esportes, Jefferson
Correia, não esconde a
alegria de poder viver
novamente esse momento
junto com tantos

Prefeitura fomenta o
esporte no município e
irá realizar a 22ª edição
da Copa do interior

apaixonados pelo esporte
no município. "Após 3 anos
sem ser realizada por conta
da pandemia da Covid-19,
os desportistas matarão a
saudade e entrarão
novamente em campo. A
Copa do Interior faz parte
da história do município.
Esse é um dos torneios
mais antigos de Petrolina e
que o prefeito Simão
Durando faz questão de
realizar para incentivar o
esporte entre os atletas do
interior", enfatizou
Jefferson.

PETROLINA 128 ANOS

O Hospital Dom
Malan (HDM
ISMEP) em

Petrolina, Sertão de
Pernambuco, reabre nesta
segunda-feira (04), inscrições
para a seleção de cães para a
cinoterapia, que é a terapia
com cachorros, também
conhecida como "cão
terapia".

meses, idade máxima de 2
anos, aptidão para o trabalho,
porte e facilidade de manejo,
tolerância a toques,
socialização e ambientação.

Inscrição
A inscrição dos cães será

feita somente pela internet,

no link: http://
netto.samsystem.app.br/, até
o dia 11 de setembro.
Qualquer dúvida, o contato
para mais informações sobre
a seleção dos animais, é o 74
9199-3850, diretamente com
o adestrador Netto Junior.

O período de
inscrição é de 04 a 11 de
setembro.  Esse é o
segundo período para
inscrições de animais.

CRITÉRIOS
Os animais devem ser

castrados, apresentar
atestado de saúde, consumir
alimentação super premium,
estar com a carteira de
vacinação em dia, com
hemograma dos últimos 3
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Biblioteca do Campus
Ciências Agrárias da Univasf
reabriu nesta segunda-feira
A biblioteca do

Campus Ciências
Agrárias (CCA) da

Universidade Federal do Vale
do São Francisco (Univasf)
retornou as atividades em seu
prédio definitivo a partir da
última segunda-feira (4),
primeiro dia do período
letivo 2023.1, e estará pronta
para receber os estudantes.

Durante os últimos meses,
o espaço passou por ajustes e
melhorias, como parte de um
abrangente processo de
reforma.

Entre as ações realizadas,
destacam-se reparos no teto,
reconstrução das salas de
estudo e cabines, que foram
temporariamente
desmontadas para viabilizar
as melhorias. Com as
mudanças, a biblioteca do
CCA ganhou duas novas
salas de estudo. O espaço
também passou por pintura e
outros reparos necessários ao
seu funcionamento. A
reforma da biblioteca foi
realizada pela Prefeitura
Universitária (PU), por meio
dos Departamentos de
Obras (DO), de Manutenção
(Deman), de Supervisão,
Operações e Serviços
(DSOS), e da Coordenação
Administrativa do Campus

PREFEITURA MUNICIPAL DE PETROLINA

AVISO DE SUSPENSÃO DA CONCORRÊNCIA NACIONAL

Nº 009/2023

Processo Administrativo n.º 180/2023. CPL 3. Concorrência

Nacional n.º 009/2023. Obras e/ou Serviços de Engenharia. Objeto:

Contratação de empresa especializada para prestação de serviços

de engenharia consultiva para apoio técnico-operacional e gerencial

a Secretaria de Infraestrutura e Mobilidade da Prefeitura Municipal

de Petrolina, compreendendo as atividades de gerenciamento,

supervisão e fiscalização de obras, conforme solicitação expressa

da Secretaria de Infraestrutura e Mobilidade – SEINFRA. Valor Global

Estimado R$6.667.397,67. Fica SUSPENSO POR TEMPO

INDETERMINADO o presente processo, tendo em vista atendimento

ao contraditório e ampla defesa referente ao recurso interposto

pela empresa PERILLO ENGENHARIA E GEOLOGIA LTDA, bem como

análise e emissão de decisão recursal. Petrolina/PE, 04/09/2023.

Washington Luiz Santos Azevêdo – Presidente da CPL 3.

O SESI-PE está com
inscrições abertas até o dia 15
de setembro para processos
seletivos que oferecem, ao
todo, 598 bolsas de estudo
integrais para o Novo Ensino
Médio (NEM) nas 12
unidades da Rede SESI de
Educação em Pernambuco.
As bolsas são destinadas para
estudantes que possuírem, no
máximo, 17 anos completos
até o dia 31 de dezembro de
2024. A inscrição é gratuita e
deverá ser realizada
exclusivamente no site oficial
da instituição (pe.sesi.org.br),
onde está o edital com todas
as informações.

Os processos seletivos
serão realizados através de

SESI-PE oferece 598 bolsas de estudo
gratuitas para o Novo Ensino Médio

aplicação de avaliação de
língua portuguesa e
matemática para os alunos
que estejam cursando ou já
concluíram o 9º ano do
Ensino Fundamental Anos
Finais.

A unidade SESI Petrolina
está ofertando 40 vagas no
itinerário formativo III -
Ciências da Natureza e suas
tecnologias. Destacamos que
parte das bolsas integrais serão
reservadas para dependentes
dos colaboradores da indústria
ou de Microempreendedor
Individual (MEI) enquadrado
na categoria da industrial e
instalado em Pernambuco.
Para quem optar por essas
cotas, será necessário

apresentar documentos
comprobatórios listados no
edital.

Diretora de Educação do
SESI-PE, Mirella Barreto
destaca que a formação que a
instituição oferece possibilita
aos jovens se prepararem
melhor para o mercado de
trabalho. "Nós, da Rede SESI
de Educação, pensamos em
como preparar nossos jovens
para o futuro desde a
educação básica. Esses
processos seletivos têm como
objetivo oferecer
oportunidades iguais a jovens
de baixa renda para que, lá na
frente, eles tenham condições
de se destacarem na vida
profissional", afirmou.

juntamente com a Secretaria
de Tecnologia da
Informação (STI).

O diretor do Sistema
Integrado de Bibliotecas
(Sibi) da Univasf, Lucídio
Alencar, ressalta que, ao
longo do período de
reforma, a biblioteca
manteve-se em operação em
instalações provisórias. "Para
realizar a transição entre os
espaços, a biblioteca passou
por um breve período de
fechamento, entre os dias 21
de agosto e 1º de setembro.
Durante esse intervalo, as
demandas foram atendidas
exclusivamente por e-mail",
diz.

A biblioteca do CCA
conta com uma equipe
formada pela bibliotecária
Andressa Lais Machado de
Matos e pelas atendentes
Rozangela Cristina Nogueira
e Lucineide Nunes. O horário
de funcionamento da
biblioteca do CCA é de
segunda a sexta-feira, das 8h
às 17h. O Sistema Integrado
de Bibliotecas da Univasf é
formado por unidades nos
sete campi e no Espaço
Plural, em Juazeiro. Mais
informações sobre o Sibi
estão disponíveis no site e no
Instagram do setor.

As inscrições podem
ser realizadas até o dia

15 de setembro pelo
site da instituição
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Policial militar morre afogado no
Rio São Francisco em Petrolina

Agradeço ao devino Espírito Santo pela graça alcançada.“H.S.M

O corpo do militar
Guanair Eugênio
Rodrigues Costa

foi encontrado nesta
segunda-feira (4) às margens
do Rio São Francisco em
Petrolina, no Sertão de
Pernambuco.

O policial realizava em
um passeio no domingo (3)
quando, após um mergulho,
desapareceu nas águas.

Equipes do Corpo de
Bombeiros foram acionadas
e iniciaram as buscam após o
ocorrido, mas o corpo foi
localizado apenas na manhã
desta segunda-feira.

Guanair Eugênio
Rodrigues Costa era lotado
na 7ª Companhia
Independente da Polícia
Militar, localizada em Santa
Maria da Boa Vista.

O projeto da 3ª edição do
Festival Gastronômico Sabores
de Juazeiro foi apresentado
oficialmente neste sábado (2),
com a presença de parceiros,
patrocinadores, apoiadores,
convidados e representantes da
imprensa da região, com
novidades para estabelecimentos
e consumidores. A realização é do
Sebrae e da Artfully, com
correalização pela Prefeitura
Municipal de Juazeiro.

Na apresentação, o gerente
regional do Sebrae em Juazeiro,
Carlos Cointeiro, lembrou que o
festival surgiu da necessidade de
preencher um vácuo criado pela
pandemia de Covid-19, que
atingiu drasticamente o setor
culinário no Vale do São
Francisco. No curto espaço de
tempo de existência evoluiu,
apresentando números relevantes
para a economia do setor,
tornando-se um evento do
calendário oficial do município.

Pressionada pelo dinamismo
e evolução das práticas comerciais
modernas, a terceira edição
promete novidades para
acompanhar as exigências do
mercado e o gosto apurado do
consumidor, visando à
competitividade entre os
concorrentes.

A temática "De Juazeiro para
o Mundo" tem como objetivo
estimular o consumo dos
produtos nativos e promover
todo o potencial produtivo do
seu rico polo de fruticultura e os
produtos que brotam das águas
do Rio São Francisco.

Carlos Cointeiro tem a
expectativa de superar os
resultados das duas primeiras
edições. "Esperamos ter mais de
59 empreendimentos
participantes e acredito que isso
será possível, porque a cada ano
aumenta a participação de
pequenos negócios no festival, o
que fortalece cada vez mais os
laços da gastronomia, dos
talentos, ou seja, da identidade
juazeirense, transmitindo isso
através da culinária. O próprio
tema favorece a isso", conclui.

Sérgio Fernandes, secretário
de Cultura, Turismo e Esportes
do Município, representou a
prefeita Suzana Ramos. Para ele,
"os efeitos da parceria com o
Sebrae na realização do Festival
Sabores de Juazeiro ficam
evidenciados no crescimento do
setor gastronômico na cidade,
que impulsionam o turismo e
consequentemente a economia
do nosso município. Por isso, o
governo da prefeita Suzana
incorporou, oficialmente, o
festival ao nosso calendário anual
de eventos".

CATEGORIAS
Como aconteceu na edição

passada, cinco categorias
concorrem aos prêmios de
melhores pratos: Prato Principal,
Petisco, Lanche, Sobremesa e

Drink.
O Festival acontecerá em 2

formatos: indoor (onde os
pratos são ofertados dentro dos
estabelecimentos participantes) e
outdoor (na Mostra Cultural
Pop-up "Nossa raiz, tocando
horizontes"). Cada
estabelecimento escolhe as
categorias participantes ao se
inscrever.

As inscrições são gratuitas e
podem ser feitas até 9 de
setembro pelo telefone (74)
98822-2965, com Sara Brandão
(redes sociais -
@saboresdejuazeiro).

NOVIDADES
Além de oficinas

preparatórias para os participantes
do festival, ministradas por
profissionais de áreas afins do
setor gourmet, o Sebrae promete
inovar com a realização de
eventos culturais que mesclam
performances musicais,
apresentações audiovisuais,
cultura e folclore, envolvendo
personagens que fizeram a
história de Juazeiro e da região.

ABERTURA
CULTURAL COM
COZINHA SHOW

Evento exclusivo para
convidados e a imprensa, com o
objetivo de valorizar a cultura e a
gastronomia local, apresentando
pratos, estabelecimentos e
parceiros. Contará também com
uma Cozinha Show com chef
convidado e performance musical
em homenagem à Bossa Nova.

MOSTRA CULTURAL
POP-UP "NOSSA RAIZ,
TOCANDO
HORIZONTES"

Exposição fotográfica e
audiovisual para mostrar uma
prévia dos pratos desenvolvidos
para o festival, ingredientes que
serviram de inspiração e métodos
de preparo. Tudo isso ao som do
melhor da Bossa Nova, ritmo
que inspira essa edição.

AÇÕES DIGITAIS COM
CREATORS - VUMBORA

Ações de ativação nas redes
sociais onde influencers locais
apresentam pratos do festival e
curiosidades da cultura local.

AÇÃO PROMOCIONAL
"ESSÊNCIA
JUAZEIRENSE"

Ações de ativação nas redes
sociais para promoção das
manifestações culturais locais,
ingredientes, modos de fazer e
histórias que constroem o
patrimônio juazeirense.

PROGRAMAÇÃO
23/10 - Abertura Cultural

com Cozinha Show
23/10 a 12/11 -

Funcionamento dos Restaurantes
23/10 a 12/11 - Mostra

Cultural Pop-up

Sebrae lança
3º Festival Gastronômico
Sabores de Juazeiro
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Hospital Psiquiátrico e
Município de Juazeiro têm 60
dias para sanar irregularidades
estruturais da unidade

dos ambientes, fiações
elétricas expostas além de
lavanderia, estantes, macas e
cadeiras com oxidação em
diversos setores. Os relatórios
referidos na ação revelam
ainda uma série de
inconsistências documentais, a
exemplo da ausência de
projetos de arquitetura,
termos de responsabilidade
técnica de profissionais de
enfermagem nem registro
das manutenções corretivas e
preventivas dos
equipamentos instrumentos.

Na ação, a promotora de
Justiça explicou que o
Hospital Psiquiátrico Nossa
Senhora de Fátima possui
contrato vigente com o
Município de Juazeiro para
atendimento de serviços
ambulatoriais, hospitalares,
apoio diagnóstico e
terapêutico e assistência
ambulatorial dos usuários do
Sistema único de Saúde,
"razão pela qual, ambas
entidades estão presentes no
polo passivo da demanda".

A prefeita Suzana Ramos
recebeu representantes da
Neoenergia Coelba e líderes das
comunidades do Quipá, Ilha do
Quipá e Ilha de Santa Luzia na
segunda-feira (4) para comunicar
o início das obras para a
instalação da energia elétrica nas
localidades. As obras terão início
ainda em setembro e com
previsão de conclusão para final
deste ano. Além da infraestrutura
elétrica da Neoenergia Coelba foi
acordada a execução do serviço de
iluminação pública.

Para a prefeita Suzana Ramos
alegria é o sentimento que define
o momento em que
comunidades muito antigas vão
finalmente receber energia elétrica.

Gestão Suzana Ramos e Neoenergia Coelba
anunciam energia elétrica para as comunidades do
Quipá, Ilha do Quipá e Ilha de Santa Luzia

"A Neoenergia Coelba tem sido
uma parceira, na nossa primeira
reunião eu apresentei a demanda
e hoje anunciamos para as
comunidades não só a energia
elétrica, mas também a
iluminação pública. Temos
investido muito na ampliação da
iluminação em todo o município,
na sede e interior, pois
iluminação também é segurança",
destacou a prefeita.

A líder comunitária, Nice
Nunes, agradeceu o intermédio
da prefeita Suzana Ramos que
desde o começo do mandato luta
para levar energia para as
comunidades. "Graças a Deus
que hoje nós temos uma prefeita
maravilhosa como gestora desta

cidade, de coração humano e
sempre nos ofereceu a mão amiga
para que levar melhorias às
comunidades da Ilha Santa Luzia
e comunidade do Quipá", falou
Nice Nunes.

O supervisor de
relacionamento da Neoenergia
Coelba, Cleber Ribeiro, ressaltou
que em todo o momento a
prefeita se mostrou uma parceira
oferecendo apoio logístico caso
seja necessário. "A prefeita
especificamente nos pediu esta a
obra, é um atendimento que traz
seus desafios por ser em ilhas,
mas trazemos esta boa notícia de
que as obras começam ainda
neste mês", ressaltou Cleber
Ribeiro.

O Hospital
              Psiquiátrico
              Nossa Senhora

de Fátima e o Município de
Juazeiro têm 60 dias para
sanar as irregularidades
apontadas em relatórios de
inspeções sanitárias realizadas
pela Vigilância Sanitária e pela
Auditoria Municipal de
Juazeiro.

A decisão da Justiça,
tomada no dia 28 de agosto,
atende a uma ação civil
pública ajuizada pelo
Ministério Público estadual,
por meio da promotora de
Justiça Rita de Cássia Caxias
de Souza, que apontou a
existência de condições
estruturais inadequadas,
equipe técnica insuficiente,
falta de alimentação,
medicamentos, sucateamento
e maus-tratos na unidade
hospitalar.

Dentre as irregularidades
que devem ser sanadas estão
condições inadequadas de
conservação, organização e
limpeza das instalações físicas
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No último sábado(2)
o sofisticado
Armazém Gourmet

Gelo e Sal abriu suas portas para
um delicioso café da manhã para
apresentação do Festival
Gastronômico Sabores de
Juazeiro numa realização do
SEBRAE com a correalização
da Prefeitura Municipal de
Juazeiro. Jornalistas, formadores
de opinião, patrocinadores
prestigiaram o evento.

Edvaldo Franciolli (Prefeitura Municipal de
Juazeiro), Carlos Cointeiro (SEBRAE), Cláudio
Barros (REVALE) e o bloqueio Ricardo Banana no
café da manhã do Festival Gastronômico.

O empresário e diretor da Revale
Cláudio Barros acredita no projeto
para divulgação da gastronomia local.

Os comunicadores Farnésio e Mário Pires
prestigiaram o evento.

O bancário e gerente do BNB Jorge Carvalho e
o filho o também bancário do Bradesco André
Vitor e Carvalho  prestigiaram o evento.

As amigas Anne Silva (TDB Entretenimento),
Diedry Martins de Lima (Pede AI) e Bruna S.
Matos (Pede Ai), foram levar suas
contribuições para o sucesso
deste grande evento gastronômico.

A funcionária Pública da
ADEAP Risete  Dias com o filho e
grande profissional da
informática Anselmo Aguiar
foram aplaudir o evento.

As amigas Sara (SEBRAE)
e a influencer Paula Theotonio
 estão prontas para que todo sucesso
do Festival Gastronomico
seja uma realidade.

Os jornalistas Carlos Humberto,
Carlos Laerte e Ricardo Banana
prestigiaram o evento gastronômico.

O secretário de Cultura, Turismo e
Esportes, Sergio Fernandes, destacou
a importância do festival
para o turismo da região.

Os amigos George Falcão da ACIA
(Associação Comercial, Industrial e Agrícola)
de Juazeiro com o empresário do ramos de
brindes Micael Benaia (Obelisco Brindes).

FESTIVAL
GASTRONÔMICO
SABORES DE
JUAZEIRO foi
apresentado para
imprensa,
patrocinadores e
formadores de
opinião.
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Prefeita Suzana Ramos e os deputados
Adolfo Viana e Jordávio Ramos
acompanham obras da Travessia Urbana
A  prefeita Suzana

Ramos e os
deputados

federal, Adolfo Viana; e
estadual, Jordávio Ramos,
acompanharam as obras
em andamento da Travessia
Urbana na última sexta-
feira(01). A obra, um
sonho antigo dos
juazeirenses, está avançada
e já demonstra evolução
em alguns pontos. Na
antiga rotatória da Lagoa
de Calú as vigas do viaduto
estão sendo concretadas, e
no trecho da BR-235 as
obras de duplicação estão
bem adiantadas com
previsão de conclusão em
outubro.

"É uma satisfação
enorme ver a obra da
travessia em pleno
andamento e já bem
adiantada. Desde o
começo de meu mandato
que vou a Brasília
buscando a retomada da
obra, que hoje é uma
realidade graças ao apoio
dos deputados Adolfo
Viana e Jordávio Ramos,
além da sensibilidade do
governo federal. Juazeiro
hoje é um canteiro de
obras, e seguimos
trabalhando para
promover o
desenvolvimento da nossa
cidade e assim melhorar a
qualidade de vida da
população", comemorou a
prefeita Suzana.

Para o deputado
Jordávio Ramos a travessia
é a maior obra dos últimos
100 anos de Juazeiro. "A
travessia vai mudar a
realidade de Juazeiro,
parabenizo a prefeita por
destravar uma obra dessa
dimensão e estamos aqui
para reforçar o nosso
compromisso em trabalhar
e trazer cada vez mais
recursos, obras e
desenvolvimento para
nossa cidade", disse o
deputado estadual Jordávio
Ramos.

O deputado federal,
Adolfo Viana, também
ressaltou o trabalho da
prefeita por Juazeiro. "Fico
feliz de ver a travessia
caminhando em passos
largos, em breve Juazeiro
vai colher os frutos desse
trabalho resultados da
nossa parceria com a
prefeita Suzana Ramos e o
povo de Juazeiro",
pontuou o deputado
federal Adolfo Viana.

Em prol da segurança e
do bem-estar dos vigilantes
baianos, o deputado estadual
Roberto Carlos apresentou
um Projeto de Lei na
Assembleia Legislativa do
Estado, que visa proibir
qualquer forma de
constrangimento ou
embaraço aos profissionais
da segurança privada
enquanto exercem suas
funções.

Com um histórico de
violência enfrentado pelos
vigilantes no desempenho de
suas atividades, a Bahia está
determinada a assegurar que
esses heróis da segurança
sejam tratados com o
respeito que merecem.

"A rotina dos vigilantes
expõe os profissionais que
atuam na segurança privada
aos mais profundos gargalos
da segurança pública, uma
vez que esse é um setor de
alto risco e os profissionais
que trabalham nessa área

Deputado Roberto Carlos
propõe Lei para defender
vigilantes baianos

estão ainda mais vulneráveis à
violência", enfatizou o
deputado Roberto Carlos.

De acordo com o
Parlamentar, muitos
profissionais não são
respeitados no exercício de
sua profissão e grande é o
número dos que sofrem com
sintomas de depressão e
síndrome do pânico.
Exatamente por isso, essa lei
é urgente para assegurar que
o vigilante possa ter liberdade
durante a prática profissional
e que haja punição
administrativa àqueles que
causam constrangimento ou
embaraço a esta atividade.

O Projeto de Lei
apresentado pelo deputado
busca proteger os vigilantes,
reconhecendo os desafios
únicos que eles enfrentam em
seu trabalho. A Bahia está
mobilizada para garantir que
esses profissionais possam
desempenhar suas funções
com dignidade e segurança.

A OBRA
Ao assumir a prefeitura em janeiro de 2021, a

prefeita Suzana Ramos foi a Brasília com o objetivo de
destravar a importante obra que estava impedida de
receber recursos públicos. Com o apoio do Deputado
Federal Adolfo Viana, que colocou uma emenda de R$
2 milhões, foi possível refazer o projeto, corrigindo as
irregularidades, incluindo os cinco viadutos e deixando
apto para ser pago com recursos federais. Suzana
também pleiteou e articulou para que a licitação fosse
realizada e conquistou R$ 53 milhões no orçamento
deste ano para o início das obras, conquista que
também contou com a participação do deputado
estadual Jordávio Ramos.


